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第 22回議会報告会 報告書 

地 域 名 南谷地域 

年 月 日  令和４年５月２日（月） 会 場 名 南谷ふるさとセンター 

開始時間 19時 30分 終了時間 21時 00分 

参 加 数 男性 ３人 女性 ０人 合計 ３人 

班   長 津﨑和男 司 会 者 津﨑和男 

報 告 者 全員 書   記 瀬原敬樹 

班 員 名 津﨑和男、勝地貞一、瀬原敬樹、藤原芳巳 

市    民 対    応 

報
告
に
対
す
る
質
疑 

① 議会だよりの新年度予算は分かりにく
い。 

 

 

② デジタルクーポン券は利用できる店舗
が限られ使いにくい。何の目的なのか。 

 

 

 

③ 旧文化会館と公民館の解体費はいくら
で、跡地利用はどうか。 

 

  

 

① ページの制約もあり、主なものの説明に
なっている。市広報の別冊予算特別号も

参考にしてほしい。 

 

② 大手企業ではなく地元業者の振興を図っ
ている。スマホ決済など市民にデジタル

化に馴染んでもらうことも目的としてい

る。 

 

③ 解体費は２億 2,650 万円の予算。当初は

跡地にプレハブの会議室の建設を予定し

ていたが、経費も掛かり既存施設を活用

するとし、駐車場となる。 

 

 市    民 対    応 

意
見
交
換
会
で
の
質
疑 

① 今冬の大雪で市道の除雪が遅く、仕事を
休んだ人もいた。もう少し早く除雪でき

ないか。また、ロードミラーや石碑の破

損があり、地理に詳しいオペレーターに

頼めないのか。 

 

 

 

 

② 大雪で消火栓が埋まってしまった。表示
などの目印が必要と思う。 

 

 

① 市道 123路線あり、69路線それぞれの除

雪計画に基づいて行うが、地域の実状に

沿った運用が困難になっている。委託先

の受け持つ距離が長く広範囲で、今冬は

時間が掛かった。委託者を増やし、除雪

距離を短くする必要がある。また、除雪

機購入の助成を受けて集落等で除雪する

方法も検討してはどうか。 

 

② 自治協で看板などを作成したら補助の対
象になるはずである。 
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市    民 対    応 

意
見
交
換
会
で
の
質
疑 

③ 県道門野バイパスについて。工事が終わ
った第一工期の区間だけでも舗装して

利用できないのか。工事に伴いバス停や

横断歩道の一体的な整備を。また、工事

区間以外の県道の舗装もかなり傷んで

いる。 

 

④  消防団員のなり手不足を何とかしてほ

しい。 

③ 意見は県や市に伝える。公安委員会また
は市に要望し、財政的に厳しいが県に要

望していくしかない。いずれにしても地

元から要望書を出してほしい。 

 

 

 

④ 消防団の処遇改善として、詰め所にトイ
レの設置や今年度から出動手当の本人支

給などを始める。 

 

そ
の
他
（
提
言
な
ど
） 

① ＹＢファブの入り口が分かりにくい。看
板などの設置を。 

① 要望としてお聞きする。 

備考 

 なし 

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。 

   令和４年５月 20日 

報告者  ２班   班長  津﨑 和男  

 


